



Monatsinfo 7

der Elisabethschule
für das Schuljahr 2017/18

Mai



Liebe Eltern,
hier kommen wieder unsere Infos und Termine:

- Gut die Hälfte aller Familien hat sich an unserer **Elternumfrage** beteiligt. Dafür einen herzlichen Dank. Wir freuen uns, dass eine überwiegende Anzahl von Ihnen mit unserer schulischen Arbeit zufrieden ist. Die von wenigen Eltern geäußerten Kritikpunkte nehmen wir zum Anlass, Sie zu bitten, uns / mich bei bestehenden Problemen direkt anzusprechen.
- Mit diesem Brief erhalten Sie auch die Information zur Aktion „**Autofrei zur Schule**“, mit der wir alle Kinder motivieren wollen, zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit dem Roller zur Schule zu kommen. Beachten Sie bitte, dass die Kinder grundsätzlich nur mit einem verkehrssicheren Fahrrad zur Schule kommen dürfen und auch unbedingt einen Helm tragen müssen.
Außerdem möchte ich auch den Wunsch einzelner Eltern unterstützen, dass Eltern, die entgegen aller Bitten und Wünsche doch mit dem Auto ihre Kinder vor der Schule abholen, **bitte nicht mit laufendem Motor** auf ihre Kinder warten. Bitte denken Sie doch an die Gesundheit der anderen Menschen und die Schonung der Umwelt.
- Wie schon angekündigt ist der **11. Mai ein beweglicher Ferientag**.
- Hiermit erinnere ich noch einmal an den Termin der **Fördervereinsitzung am 14. Mai um 19.00 Uhr**.
- Ebenfalls am 14. Mai besuchen die Kinder der 4. Klassen die Moschee.
- Am **15. Mai findet ein Elternabend für die Eltern der 3. Klassen** zur Hospiz-Projektwoche statt. Der Beginn ist um 19.00 Uhr.
- Am **20. Juni besuchen die 1. und 2. Klassen die Freilichtbühne Werne**. Die Lehrer werden demnächst für Eintritt und Buskosten einen Betrag von 10 Euro einsammeln. Leider ist in diesem Jahr der Eintrittspreis erhöht worden; daher die höheren Kosten.
- Dann erinnere ich noch einmal an den **Elternabend am 28. Mai um 19.00 Uhr, an denen Sie Informationen zur Qualitätsanalyse** bekommen.
- Auch am **1. Juni haben wir einen beweglichen Ferientag** nach dem Feiertag Fronleichnam.
- Die Termine zu den Gottesdiensten, wie auch alle anderen Termine können Sie immer frühzeitig auf der Homepage einsehen.

Ausblick auf weitere Termine im Juni:

- Am 12. Juni findet ein **Informationsnachmittag für die Eltern der 4-jährigen Kinder** um 17.00 Uhr in der Schule auf dem Kelm statt.
- Wie schon angekündigt findet am Samstag, dem 23. Juni unser **Sportfest** für die 2. bis 4. Klassen statt. Eine Befreiung von der Teilnahme ist nur in besonderen Ausnahmefällen möglich.
- Am 25. Juni wird das Geld vom Spendenlauf unter Beteiligung des Schülerparlaments an **MISEREOR** übergeben.

*Liebe Grüße auch im Namen des Kollegiums
Birgitta Berkholz*